

第2学年通信

第1号

平成28年4月8日(金)

ホームページ <http://www.isesaki-hs.gsn.ed.jp/>

☆☆さあ、2年生が始まります☆☆

春休み前の、「2年生としての心構えを持とう。」という事を書きました。その春休みも終わりに、いよいよ新年度の始まりです。まずは2年生への進級おめでとう。君達は先輩となるので、心構えや部活動、行事など様々な場面で、先輩達の面倒を見なければなりません。そして、この伊勢崎高校の中核となつて、本校を引っ張って行くという心構えをもちましよう。そこで具体的な心構えを次に挙げます。

①規則正しい生活をする

○5分前行動の励行

「先んずれば人を制す」何事も早め早めに行動しましょう。

○身だしなみ

社会に出ると人は見た目です。また、服装は心の表れでもあります。きちんとした身だしなみをすることで気持ちも引き締まります。

○元気に挨拶する

昨年度から、何度も何度も言っていますが、挨拶は人と人の潤滑油です。お互い、気持ち良い気分で授業・学校生活に臨みましょう。

②学習習慣を確立・維持する

○自分から進んで学習する

勉強をやらされるという意識では学力は伸びていきません。自ら進んで取り組み組んで下さい。

○家庭学習1日3時間以上

高校生活もあと2年。自分の進路を意識して、大学進学に向けた学習を心掛けて下さい。

③前向きに生きる

○自分の進路目標を具体化する

「漠然と「大にやる」というのではなく、「〇〇大学で、〇〇を学ぶ」・「〇〇将来の〇〇に積極的に行動する」という具体的な目標を確立しましょう。

○自分かから積極的に行動する

〇〇自分かから積極的に行動する良いところを見ていく

〇〇今年文化祭・マ研究発表・修学旅行・大学見学(自主的)など、大々今年行事が目押しです。何事も受身ではなく、前向きに積極的に取り組みましょう。

○2年担任団です

第2学年の担任団は以下の構成です。4月の人事異動があり、新たな先生方を迎えました。心機一転気持ちを切り替え、良いクラス・良い学年をみんなで作っていきましょう。

	組	在籍	担任	教科	副担任	教科
グローバル・コミュニケーション科	1	34	田島 健司	英語	田山 文子	英語
普通科 [文型]	2	42	角田 繭子	国語	吉田 直宏	理科
	3	42	宮崎 直美	家庭	帆 足 雄祐	保体
	4	42	今井 洋平	地歴	小林 大祐	数学
	5	42	三友 淳也	保体	小笠原 理華	国語
普通科 [理型]	6	38	金山 大弓	数学	増子 紗由樹	英語
	7	39	新保 啓介	英語	新井 昭子	理科
	8	39	柳井 伸光	理科	飯島 康博	地歴
	学年主任		柳澤 聡	副主任	田島 健司	英語

1. 2 学年をこんな学年に！

- ☆ この学校の中では、誰もが「幸福」で「心安らかな」高校生活を送る権利を持っています。他の人から不当に傷つけられたり、他の人を傷つけたりすることは、誰であろうと決して許されることではありません。自分がされたら嫌なことは他の人にはしないなど、他の人の立場に立って物事を考え、思いやりのある言動がとれる学年になって欲しいです。
- ☆ 社会には、様々な価値観や考え方を持っている人がいます。この学校でも同じことが言えます。そういう人たちが集まって、1年間共に過ごすわけですから、うまくやっていくためには、まず、他の人の意見に耳を傾けて欲しいです。そして、自分の意見も堂々と主張して下さい。お互いを尊重し合い、決して感情に流されることなく充分に話し合っって方向性を見出し合っている学年になって欲しいです。
- ☆ 当たり前前のことですが、毎日の授業には、節度のある態度で真剣に臨み、様々な行事、清掃などやるべきことはクラス全員で協力し合っって取り組み、お互いに高め合える学年になって欲しいです。

2. 4 月の行事予定

日	曜日	行 事 内 容
8	金	始業式・入学式
11	月	対面式・学年集会(2限)
12	火	第1回校内学力テスト・第1回志望校調査
13	水	身体測定・尿検査・学習量調査(～22日(金)まで)・7限は火曜日の7限
14	木	2者面談週間(40分授業6限まで～20日(水)まで)・部編成・写真撮影(欠席者)
15	金	ミニマナーアップ・専門委員会
16	土	スタディサポート(「英語・数学・国語」)
22	金	第1回PTA本部役員会・学年部委員会・専門部会
25	月	身だしなみチェック強化日
28	木	交通安全教室

学習量調査 ～高一・高二の勉強時間で大学が決まる～

以下の時間は、昨年度1年間の君達の学習時間です。

1日あたりの各教科の学習時間。単位は分。太字：1月()内：9月[]内：4月

英語	32.6 (34.9)[38.2]	数学	39.3 (41.4)[33.0]	国語	20.2 (14.0)[23.3]	計	96.1 (94.5)[105.6]
----	--------------------------	----	--------------------------	----	--------------------------	---	---------------------------

上記の時間を見て何が分かるでしょうか？ほとんどの人が、入学直後の第1回よりも学習量が減っていました。その理由は、「高校生ボケ」の期間であったことがあげられます。それと、ほとんどの人が「中だるみ」状態であることです。入学直後は「勉強を頑張るぞ」という気持ちでいたのに、今では高校生活にも慣れ、だれてしまっているということとです。後輩も入学し、部活動の中心として忙しいとは思いますが、もう一度原点に戻り、気持ちを引き締めなおして、最低でも、「家庭学習時間3時間(学年+1時間)(180分)」を目指して下さい。

スタディサポート

昨年4月にも受験しましたが、現在の学力の状態や学習習慣をチェックするテスト(アセスメント)が、「スタディサポート」です。皆さんの国語・数学・英語の現在までの学習内容がどれくらい身につけているかを測ります。また、学習内容の中で「理解できていなかったこと」や「忘れてしまっていること」がないかを細かく確認することができ、「希望する進路を叶えるために、今、取り組むべきこと」がわかるテストです。

保護者の皆様へ

昨年度は一年間大変お世話になりました。4月の人事異動の影響で、新たな第2学年団が編成されました。今年からは文化祭、テーマ研究、修学旅行、など大きな行事が多々ありまして、生徒の進路目標を具体化し、大学進学に向けて本格的に受験勉強をしていく時期となります。更に、公職選挙法等の一部が認められ、18歳以上の高等学校等に政治活動等は無制限認められるものではなく、必要かつ合理的な範囲で受けられることとなります。詳細は、後日生徒宛文書が配布されますので、是非ご覧下さい。以上、保護者の皆様におかれましても、昨年同様一段のご理解とご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。